
По букве или по духу?
По букве или по ДухуГолубь Из Ковчега«Он дал нам способность быть служителями 
Нового Завета, не буквы, но духа, потому что буква убивает, а дух животворит.
7 Если же служение смертоносным буквам, начертанное на камнях, было так славно, что 
сыны Израилевы не могли смотреть на лице Моисеево по причине славы лица его 
преходящей, то не гораздо ли более должно быть славно служение духа?
 (2Кор.3:6-9)
Как же радуется за нас всех Господь, когда Он, наконец, видит, что Его дитё начинает 
прозревать и замечать Его милость и великое Его долготерпение к нему!
Эта милость Божья, ведет нас к тому, что бы мы поняли один из важнейших вопросов, 
что если мы стали детьми Христа, мы должны быть полностью отделены от мира!
«Я говорю: поступайте по духу, и вы не будете исполнять вожделений плоти,
17 ибо плоть желает противного духу, а дух - противного плоти: они друг другу 
противятся, так что вы не то делаете, что хотели бы.
18 Если же вы духом водитесь, то вы не под законом.
19 Дела плоти известны; они суть: прелюбодеяние, блуд, нечистота, непотребство,
(Гал.5:16-19)
Слово Божье не растворенное нашей верой не дает нам жизнь и эта проблема в нас 
самих… 
Слово, растворенное нашей верой, наполняет нас духовной жизнью и духовной пищей 
для нашего духа, отчего он становится сильным, твердым в вере и бодрым. 
Тогда этот крепкий дух способен управлять, с помощью Духа Святого, нашей душой и 
нашим телом и укреплять оные.
Если во мне растет нормально духовный «ребенок» и я не обделяю его вниманием и 
заботой, то постепенно он начинает очень хорошо понимать вкус самой нужной для 
него пищи - слова Божьего не как букву, но как дающее жизнь питание.
Возрастающий в нас наш дух начинает понимать не сам текст Библии, как букву, но того 
Духа, который стоит за ним! 
А Дух этот есть животворящий слово Божье - Дух Святой!
Прейдет время, когда из земли заберется дух Святой, который взращивал в нас нашего 
внутреннего человечка и оживлял, и одухотворял Библию и тогда Библия останется, но 
она будет только мертвой буквой – теорией, не дающей, ни веры, ни жизни!
Но и сейчас, когда еще Дух Святой оживотворяет Библию, многие вмещают ее только 
как букву, и не питаются с междустрочия ее богодухновенностью.
«Посему мы не унываем; но если внешний наш человек и тлеет, то внутренний со дня на 
день обновляется.
17 Ибо кратковременное легкое страдание наше производит в безмерном преизбытке 
вечную славу,
18 когда мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое временно, а 
невидимое вечно.
(2Кор.4:16-18)
Дух бодр, а плоть немощна, но именно этого и хочет Бог, когда сказал Павлу: " в 



немощи твоей сила Моя!"
«… и уже не я живу, но живет во мне Христос. 
А что ныне живу во плоти, то живу верою в Сына Божия, возлюбившего меня и 
предавшего Себя за меня.
(Гал.2:20)
«Бедный я человек! кто избавит меня от сего тела смерти?
25 Благодарю Бога моего Иисусом Христом, Господом нашим. Итак тот же самый я умом 
моим служу закону Божию, а плотию закону греха.
(Рим.7:24,25)
Разбалансировка между нашим духом и плотью:
Бог сказал, что в Его народе много подделок духовного: душевные молитвы и плотские 
эмоции. Распознать это можно только тогда, когда мы очень внимательны к состоянию 
своего духа, например: стою я в молитве и приношу Богу свою заботу о не спасенных 
родных. Я начинаю плакать и вопиять, и взывать до усталости и отчаянья, и все это 
своими эмоциями и своим телом, а мой дух в это время находится в полном мире от 
Господа - в покое и даже в радости. 
Что же происходит? 
Мой дух имеет от Господа через общение и поклонения Ему в духе и истине откровение, 
что все под контролем и дух благодарит Господа и радуется, а мы вопием……
«Но духовный судит о всем, а о нем судить никто не может.
16 Ибо кто познал ум Господень, чтобы мог судить его? А мы имеем ум Христов.
(1Кор.2:15,16)
Получается большая разбалансировка между телом душой и духом, а почему? 
Потому что мы поклоняемся не в духе и истине, а в теле и эмоциях.
Если наш дух в покое, зачем нам волноваться, если наш дух печалится, почему мы 
ликуем, и если наш дух плачет, мы часто спокойны. А нужно все иначе: и наша радость, 
и наш плач, и печаль по Богу в духе, должна последовательно выражаться через наше 
тело! 
Не поведение нашего тела должно выражаться в нашем духе, а поведение духа в нашем 
теле!
«Дух животворит; плоть не пользует нимало. Слова, которые говорю Я вам, суть дух и 
жизнь.
(Иоан.6:63)
Я видела, как плакали верующие по плоти и как плакали по духу. 
Это большая разница! Слезы по плоти они изнуряют и обессиливают, слезы же по духу 
освежают как роса! 
Стоит такая сестричка, на лице умиление и радость, а из глаз текут и текут тихо слезы 
по щекам, почти ручьем. Там нет внешних эмоций, но только внутренние!
Жить по духу, значит прислушиваться, как чувствует себя в нас наш дух и, исходя из 
этого соответственно и молиться.
Можно очень хорошо знать Библию и заучивать ее цитаты наизусть, но когда начинаешь 
кому либо свидетельствовать, не находишь слов что и как сказать. 
Потому что сначала нужно, что бы наш дух возрос, с Помощью Духа Святого, затем 
напитать наш дух духовным хлебом и тогда из нашего духа потекут реки воды живой!



Нужно так же помазание духа Святого, что бы вовремя это Слово произнести!
«Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева 
потекут реки воды живой.
(Иоан.7:38) 
Буква, еще не спасла никого, даже и библейская!
Многие атеисты хорошо знали Библию и этим испытывали гонимых братьев, но не 
растворенная их верой Библия, была для них мертва и не могла им дать жизнь духа!
«Сам же Бог мира да освятит вас во всей полноте, и ваш дух и душа и тело во всей 
целости да сохранится без порока в пришествие Господа нашего Иисуса Христа.
(1Фесс.5:23)
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